

本校の校歌の一節に「水は雄勝野を流れ」とあります。水は人の生き方に似ているように思われます。その時々に姿形を変えます。守つてくらざる地域の方々に後押しされながら成長していくことを忘れてはなりません。

固く陥しい信念を貫き通す強さ

つくり豊穣をもたらす「流れ」、そ

して自には見えないけれどすべて



思い出はいつもセピア色で、美しいペールに包まれてしまうものですが、それだけでは確固たる「自分史」をつくりあげることはできません。

高校の三年間は、人生の中でも

自分の生き方の基礎をつくる重要

な時期です。そのことをしっかりと胸に留め、自分の新たな挑戦をス

タートさせてほしいと願つております。

本校での二年間は、順調な時ばかりではないはずです。自分一人がうまくいかないのでないかと、悩んだりすることもあるでしょう。

しかし同時に、友人との語らいが

何よりも宝物と感じ、楽しさを満

喫できることもあるはずです。授

業や学校行事、部活動やボラン

ティア活動など、いろいろな活動

を経験するごとに、心身ともに成

長していくことになります。

また、皆さんは多くの友人を得るとともに、一緒に悩み励ましてくれる家族や、いつも声をかけ見守つてくださる地域の方々に後押しされながら成長していくことを忘れてはなりません。

本校の校歌の一節に「水は雄勝

野を流れ」とあります。水は人の

生き方に似ているように思われま

す。その時々に姿形を変えます。

守つてくらざる地域の方々に後押

しされながら成長していくことを忘れてはなりません。

本校の校歌の一節に「水は雄勝

野を流れ」とあります。水は人の

生き方に似ているように思われま

す。その時々に姿形を変えます。

守つてくらざる地域の方々に後押